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S'arrêter, prier ensemble

Où sont les prophètes
aujourd'hui ?

Évangile 

Sainte Catherine de Sienne - 29/04 
Matthieu 11, 25-30 

En ce temps-là, Jésus prit la parole et dit : « Père, Seigneur du ciel et de la terre, je proclame
ta louange : ce que tu as caché aux sages et aux savants, tu l’as révélé aux tout-petits. Oui,
Père, tu l’as voulu ainsi dans ta bienveillance. Tout m’a été remis par mon Père ; personne ne
connaît le Fils, sinon le Père, et personne ne connaît le Père, sinon le Fils, et celui à qui le
Fils veut le révéler. « Venez à moi, vous tous qui peinez sous le poids du fardeau, et moi, je
vous procurerai le repos. Prenez sur vous mon joug, devenez mes disciples, car je suis doux
et humble de cœur, et vous trouverez le repos pour votre âme. Oui, mon joug est facile à
porter, et mon fardeau, léger. »

Couvent Sainte-Marie-du-Chêne à Nancy

Lire le podcast

Frère Xavier Loppinet

https://www.prierdanslaville.org
https://www.prierdanslaville.org//medias/audios/interlude-piano-tout-contre-mon-coeur-evangile-au-quotidien-65e9906b66f82631696540.mp3
https://www.prierdanslaville.org//medias/audios/interlude-piano-tout-contre-mon-coeur-evangile-au-quotidien-65e9906b66f82631696540.mp3


Méditation 

Où sont les prophètes aujourd'hui ? 

Dieu n’a jamais cessé d’envoyer des prophètes à son Église. 

Quand je rencontre des personnes dans le marasme, complètement perdues, je partage
volontiers une conviction personnelle, née d’une expérience maintes fois vécue : « Si vous ne
savez plus où vous en êtes, fréquentez les pauvres. Ce sont eux nos prophètes. Ils vous
diront qui vous êtes et où vous devez aller. » Ce sont eux qui « reçoivent la Bonne Nouvelle
», disait hier l’Évangile. Les pauvres ont une sensibilité à la vérité et au profond mystère de la
vie. Quand on leur demande une « parole de vie », ils vont droit au but.

Il faut donc fréquenter les pauvres, les petits. Je l’ai souvent constaté : il y a chez eux un don
de double vue sur la réalité. Ce sont nos « voyants » d’aujourd’hui.

Trois fois, dans ma vie, des pauvres, des petits, m’ont dit qui j’étais et ce que je devais faire.
Je ne l’ai jamais oublié.

Les pauvres, les petits, aspirent au Salut et au Sauveur autant que les prophètes de la Bible.
Ils savent donc ce qu’il en est. Ce sont des experts de la parole de vie, de la parole qui fait
mouche.

Pour bénéficier de leur clairvoyance, il faut avoir une juste relation avec eux : c'est à dire, ni
rejet, ni fuite, ni condescendance, ni admiration a priori. En un mot, il faut avec eux être au
plus près de la réalité, de notre incarnation mutuelle : qui ils sont et qui je suis. Et quand la
rencontre a lieu, quelques traits du visage du Christ peuvent alors apparaître.

Interrogez-les, vous verrez : vous ne serez pas déçus !
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